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 ATAS - PREVID

OUTROS ATOS

EXTRATO CONTRATO

PARTES: Câmara Municipal de Dourados, CNPJ Nº 15.469.091/0001-86; Inse-
tprag Desinsetização Ltda - ME, CNPJ 16.665.794/0001-42.

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviço de desinsetização e 
desratização para atender a Câmara Municipal de Dourados.

CONTRATO: 006/2019.

VALOR: R$ 4.600,00 (quatro mil e seiscentos reais).
VIGÊNCIA: 14 de março até 31 de dezembro de 2019.
DOTAÇÃO: 01.001-01.031.0101.2108-3.3.90.39.00.0.100 – Outros Serviços de 

Terceiros – Pessoa Jurídica .
FISCAL DE CONTRATO: Rubens Alves da Silva
LICITAÇÃO: Proc. Adm. 011/2019, Dispensa 009/2019.
ORDENADOR DESPESA: Alan Aquino Guedes de Mendonça

 EXTRATO - CONTRATO

ATA Nº. 03/2019

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-
TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 21 DE FEVEREIRO DE 2019.

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às oito horas, 
na sala de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Municí-
pio de Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do 
Sul, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo 
discutir e decidir sobre a seguinte pauta: a) Plano anual de compras e contratações 
públicas do PreviD – 2019/2020; b) Plano de trabalho do Processo 117/2018, 
NIPOASSIST; c) Participação do V CBMTPM – Congresso Brasileiro de Medici-
na do Trabalho e Perícias Médicas 2019; d) Instituição de ouvidoria no PreviD; e) 
Apresentação de Estudos realizados pela Diretoria Financeira. f) Recurso do proc. 
aposentadoria 24/2018; g) Deliberação a respeito do parecer Jurídico 035/2019/Pre-
viD; Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador: José dos San-
tos da Silva, Solange Tumelero, Solange Silva de Melo, Cleusa Ormedo de Souza 
Marinho, João Lúcio Cristaldo, José Vieira Filho, Hélio do Nascimento, Blavett da 
Rocha Fucks, Márcia Adriana Fokura e Maria Gomes Takahachi. Também estiveram 
presentes os Diretores: Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, Gleicir Men-
des Carvalho, Theodoro Huber Silva e Antonio Marcos Marques. As Conselheiras 
Ana Rose Vieira, Solange Ribeiro Costa, José Ferreira Lopes Filho, Irene Quaresma 
Azevedo Viana e Eva Sales da Costa justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, 
o Presidente do Conselho Curador, Senhor José dos Santos da Silva, após constatar 
quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para deli-
beração, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Em seguida, passou a palavra 
à Diretora Financeira, senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, que 
iniciou a apresentação de estudos realizados pela Diretoria Financeira referentes 
à evolução de gastos do PreviD com aposentadorias, pensões e auxílio doença nos 
anos de 2016, 2017 e 2018 e também um comparativo entre o os gastos com aluguel 
e o rendimento do fundo de recursos administrativos. Seguindo, foi convidada a 
Diretora de Benefícios, senhora Gleicir Mendes Carvalho, a qual apresentou a possi-
bilidade da participação de quatro servidores do PreviD no V CBMTPM – Congres-
so Brasileiro de Medicina do Trabalho e Perícias Médicas 2019, tendo o Conselho 
Curador encaminhado a possibilidade de a Conselheira Márcia Adriana Fokura tam-
bém participar do referido Congresso. Verificada a possibilidade, este Conselho de-
liberou por aprovar a participação de quatro servidores do PreviD e da Conselheira 
supracitada no congresso apresentado. Em seguida, foi verificada a apresentação dos 
documentos faltantes no processo de convênio PG 146/2018, de maneira que este 
Conselho deliberou por deferir a celebração do convênio, nos moldes apresentados 
no processo. Continuando, passou a palavra para o Diretor Administrativo, senhor 
Theodoro Huber Silva, o qual apresentou o Plano Anual de Compras e Contratações 
Públicas do PreviD – 2019/2020, conforme anexo ao memorando 138, de 19 de 
fevereiro de 2019, para apreciação deste Conselho. O conselho Curador aprovou o 
plano da forma apresentada. O Diretor aproveitou a oportunidade para apresentar 
o Plano de trabalho do Processo 117/2018, NIPOASSIST, nos moldes da Portaria 
079/2018. O Plano de trabalho foi aprovado pelo Conselho Curador. Em seguida, 
o Presidente do Conselho Curador, realizou a leitura do memorando nº 145, de 20 
de fevereiro de 2019, do Departamento Jurídico deste Instituto, cujo teor trata a 
situação funcional de servidora que contribui ao PreviD, mas não é tida como titular 
de cargo efetivo, não sendo assim, segurada desta Autarquia. O Presidente ressaltou 
ainda a análise em curso do Recurso do proc. aposentadoria 24/2018, bem como 
análise quanto da situação tratada no parecer Jurídico 035/2019/PreviD, uma vez 
que estas situações se assemelham e, por merecerem melhor estudo de caso, propôs 
a formação de uma Comissão para realizar estudo detalhado do caso e adotar as 
providências cabíveis para correção dos fatos apresentados. Foram nomeados os 
seguintes Conselheiros para compor a Comissão supracitada: José dos Santos da 
Silva, Márcia Adriana Fokura, Hélio do Nascimento e Solange Silva de Melo. Pros-
seguindo, o Presidente realizou a leitura do ofício 032/2019/PGM, no qual o sugere 
alterações na proposta de alteração da LC 108/06 enviada ao executivo, para criação 
em lei, de dispositivo que fixe a data de eleição, período de campanha, transição e 
posse da Diretoria Executiva, o que tornaria a lei mais clara e completa. O Conse-
lho Curador deliberou por elaborar tal proposta, que será apresentada em ocasião 
futura. Foi lido também, o memorando º 118, de 12 de fevereiro de 2019, no qual o 
Presidente do PreviD encaminha proposta de Resolução para a instituição de ouvi-
doria no PreviD, conforme programa de certificação institucional e modernização de 
gestão dos regimes próprios - Pró-Gestão. O Conselho realizará a análise da minuta 
encaminhada e deliberará quanto ao assunto nas próximas reuniões ordinárias. O 
Presidente deste Conselho, José dos Santos da Silva, suscitou nos presentes o debate 
quanto à reforma da Previdência, apresentada pela PEC 06/2019, no dia de ontem, 
e propôs que o Instituto, a partir de seu departamento jurídico, elabore um estudo 
comparativo entre as regras propostas pela PEC e as regras atuais. A sugestão foi 
aprovada pelos presentes e será encaminhada à Diretoria para providências. Nada 

mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado 
a presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.

José dos Santos da Silva    Solange Tumelero
Solange Silva de Melo    Cleusa Ormedo de Souza Marinho
João Lúcio Cristaldo    José Vieira Filho
Hélio do Nascimento    Blavett da Rocha Fucks
Márcia Adriana Fokura     Maria Gomes Takahachi

ATA Nº. 04/2019

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INS-
TITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 14 DE MARÇO DE 2019.

Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e dezenove, às oito horas, na 
sala de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir 
e decidir sobre a seguinte pauta: a) Renovação da contratação de empresa espe-
cializada em prestação de serviços em Tecnologia da Informação e Comunicação 
(T.I.C.) para alocação de Sistemas de Informação (S.I.), customizado e adequado 
para rotinas específicas de RPPS (Regime Próprio de Previdência Social), incluin-
do implantação e migração de dados, suporte técnico continuado e treinamento; b) 
Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de recarga, de ma-
nutenção e de substituição de cartuchos de toner para impressoras; c) Pagamento 
de inscrição para Exame de Certificação e atualizações, organizado por entidade 
autônoma de reconhecida capacidade técnica e difusão no mercado brasileiro de ca-
pitais; d) Credenciamento de Instituição Financeira e fundo de Investimento; e) Me-
morando 163/2019 (Comissão do Pró-Gestão); f) Direito de defesa do Conselheiro 
Antônio Justino Galvão Neto. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho 
Curador: José dos Santos da Silva, Solange Tumelero, Cleusa Ormedo de Souza Ma-
rinho, Irene Quaresma Azevedo Viana, Blavett da Rocha Fucks, José Ferreira Lopes 
Filho, José Vieira Filho, Acácio Kobus Júnior, Márcia Adriana Fokura, Maria Gomes 
Takahachi, Eva Sales da Costa, Antônio Justino Galvão Neto e Solange Ribeiro Cos-
ta. Também estiveram presentes o Diretor Theodoro Huber Silva e a Diretora Rosane 
Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz. Os Conselheiros Ana Rose Vieira, Hélio do 
Nascimento e Osnice Lopes Coelho justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, 
o Presidente do Conselho Curador, Senhor José dos Santos da Silva, após constatar 
quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para deli-
beração, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Em seguida, passou a palavra ao 
Diretor Administrativo, senhor Theodoro Huber Silva, o qual apresentou o processo 
de renovação da contratação de empresa especializada em prestação de serviços em 
Tecnologia da Informação e Comunicação (T.I.C.) para alocação de Sistemas de In-
formação (S.I.), customizado e adequado para rotinas específicas de RPPS (Regime 
Próprio de Previdência Social), incluindo implantação e migração de dados, suporte 
técnico continuado e treinamento. Que foi aprovado pelos presentes. Em seguida, o 
Diretor apresentou a necessidade de contratação de empresa especializada em pres-
tação de serviços de recarga, de manutenção e de substituição de cartuchos de toner 
para impressoras, de maneira que o processo de contratação foi aprovado por este 
Conselho. O Diretor, ainda com a palavra, apresentou o processo de pagamento de 
inscrição para Exame de Certificação e atualizações, organizado por entidade autô-
noma de reconhecida capacidade técnica e difusão no mercado brasileiro de capitais. 
Este Conselho deliberou por aprovar o processo. Em seguida, foi pautado o direito 
de defesa do conselheiro Antônio Justino Galvão Neto ao processo PG 159/2018. O 
Conselheiro, informou aos presentes que em comunicado informal, o Diretor Pre-
sidente do PreviD declarou que existiria a possibilidade de parcelamento do débito 
deste junto ao PreviD. O Conselheiro, sem ter acesso à decisão oficial, solicitou a 
este Conselho o processo que foi aberto em razão da sua impossibilidade de parti-
cipar do congresso ao qual foi indicado. O Conselho deliberou por encaminhar ao 
solicitante a cópia do processo PG 159/2018, que até então não possui decisão final, 
para que o mesmo possa fazer . Em seguida, foi dada a palavra à Diretora Financeira, 
senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, que apresentou aos presentes 
o processo de credenciamento nº 001/2019 que tem como Administrador e Gestor de 
recursos, a Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, credenciada pelo 
Comitê de Investimentos com Índice de Qualidade de Gestão RP1. Este Conselho 
aprovou o processo de credenciamento supracitado. Em seguida, a Diretora apre-
sentou o Fundo de investimento Itaú Ações Dunamis FICFI, conforme Questionário 
Padrão Duo Diligence para Fundos de Investimentos – Seção 2, para aporte de re-
cursos. O qual foi aprovado pelo Conselho Curador. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois 
de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.


